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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Wandel fragt bzgl. der Veranstaltung Jamel rockt den Förster nach bzw. gibt 
einige Sachverhalte zu bedenken:

Minderjährige Jugendliche/ Kinder wurden als Ordner mit Ordnerwesten eingesetzt.
Beschilderung der Gemeinde an allen Zufahrten (Zuwegung gesperrt) nicht vorhan-
den.

Herr Helms- Ferlemann nimmt die Sache mit der Beschilderung zur Kenntnis und teilt 
mit, dass bei der nächsten Veranstaltung darauf geachtet wird.
Bzgl. der Ordner ist die Gemeinde nicht zuständig.

Des Weiteren wird angefragt, ob das Schild bei der ehemaligen Eisdiele mit „2h Par-
ken“ noch richtig ist. 
Es ist kein offizieller Parkplatz.
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